

Benefizkonzert der Berger Schule

Stuttgart-Ost (red) – Am 16. Oktober findet um 19.30 Uhr ein Benefizkonzert in der Berger Schule statt. Die Schüler bewirten ab 19 Uhr. Es singt der Jazzchor Vocaladies „Schicke Schuhe“ unter der Leitung von Susanne Schempp. Am Piano sitzt Ralph Abelein. An der Beatbox Michel Schulz. Im Rahmen des Benefizkonzertes wird das zehnjährige Jubiläum des Fördervereins gefeiert. Seit dem Bestehen wurden zahlreiche für Förderschulen beispielhafte Projekte finanziell unterstützt. Der Förderverein unterstützt eine Sprachförderung für Migrantenkinder, Theaterprojekte in Kooperation mit professionellen Theaterbühnen, Schullandheimaufenthalte und Klassenfahrten. Der Erlös aus der diesjährigen Veranstaltung soll mit dazu beitragen, die schulintegrierte Therapie an der Berger Schule zu finanzieren. Mittlerweile kann die Schule Angebote im Bereich der Bewegungstherapie, Kunsttherapie und Logopädie anbieten mit ausgebildeten Therapeuten.

☛ Karten für das Benefizkonzert gibt es bei der Berger Schule, Schwarzenbergstraße 34, unter Telefon 260500.